

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. November 2017

# Informations- und Bildungstag der EVG Frauen in Baden-Württemberg

Am 25. Oktober fand die große Info-Veranstaltung des Landesverbands Frauen für alle Kolleginnen aus Baden-Württemberg in Stuttgart statt.



Das allseits gegenwärtige Thema „Digitalisierung“ stand im Mittelpunkt des Tages. Dabei wurde im Besonderen die Auswirkung auf die Arbeitsplätze der Kolleginnen aufgezeigt. Gemeinsam wurde zunächst mit eindrücklich erläuterten Präsentationen das Basiswissen erweitert.

Bei der folgenden Gruppenarbeit tauschten sich die Frauen rege aus und notierten fleißig ihre eigenen Erfahrungen, die im späteren Verlauf in die Tagesordnung mit einfließen. Ganz klar wurde geäußert, wo in den Regelungen vor Ort noch Handlungsbedarf besteht. Dabei wurde auch erkannt, wie wichtig die Eigeninitiative ist, um legitime Wünsche rund um den Arbeitsplatz auch durchzusetzen. Als Unterstützung dienen dazu die Regelungen, die z.B. bereits in Tarifverträgen wie Arbeit 4.0 oder DemografieTV festgeschrieben sind.

Zusätzlich ermöglichte der Pfeilwurfstand der Geschäftsstelle Stuttgart das spielerische „Wieder-kennen-lernen“ der vielen Vorteile einer EVG-Mitgliedschaft.

Der Fonds soziale Sicherung war mit von der Partie und informierte ausgiebig über die vielseitigen bekannten und ganz neuen Leistungen.

Auch vom Bahnsozialwerk gab es wieder aktuelle Infos über die Einrichtung und die möglichen Hilfs- und Unterstützungsangebote für viele Lebenssituationen.

Der Spaß kam sowieso nicht zu kurz: die Fotowand „Nicht ohne mein Team“ animierte die Kolleginnen zu spontanen Schnappschüssen.

Am Ende des Tages konnten die Frauen viel neues Wissen mit nach Hause und an die Arbeitsplätze mitnehmen um somit gestärkt im Arbeitsalltag agieren zu können.





[Alle Bilder anzeigen »](#)